

NOM DE L'INITIATIVE

ECOLABORATIVE

DESCRIPTION DU PROJET

Mouvement collaboratif permettant d'insérer, d'inclure des classes aux pédagogies alternatives dans des écoles existantes dites « traditionnelles ».

PERSONNES À L'ORIGINE DE L'INITIATIVE

Guillaume Vilain, des enseignants et des parents de Tournai, Péruwelz...

STADE D'ACCOMPLISSEMENT DU PROJET

La première Ecolaborative a ouvert ses portes à Quevaucamps en septembre 2017 (Uniquement en maternelle).
4 autres sites (en attente) : Bastogne, Fontaine, Tournai et Péruwelz.

FACILITÉS DONT LE PROJET A BÉNÉFICIÉ

Départ : Intérêt rapide de quelques instits, nombreuses préinscriptions des parents suite à un post FB.

Ensuite : Bonne couverture presse : Le Soir, RTBF, TV locale, Mr Mondialisation

Enfin : Nouvelles inscriptions, collaboration des parents avec initiatives indépendantes

DIFFICULTÉS RENCONTRÉES

Péruwelz : Les politiques

Tournai : Législation / Statuts

Quevaucamps : Locaux

Nouveaux sites : Résistance au changement (instits ou politiques)

PERSPECTIVES D'ÉVOLUTION DU PROJET

Fédérer d'autres porteurs de projet, d'autres enseignants, parents pour s'associer et s'insérer dans d'autres écoles.

Ouvrir les primaires à Quevaucamps pour offrir notre concept complet : 3 à 12 ans, 2 instits par classe, désynchronisation...

Rédaction d'un guide pédagogique visuel et collaboratif.

CONSEILS-RECOMMANDATIONS

Se regrouper, collaborer (crédibilité/compétence) pour éviter de se fatiguer et surtout de garder le cap !